

## Das war das Grillfest 2009

Am 18. Juni war es wieder einmal so weit, der 324er lud zum alljährlichen Grillfest. Diesmal zusammen mit den Elektrotechnikern und professionellen Grillmeistern.

Der Ansturm auf Würstel und Koteletts war so groß, dass der gesamte Fleischvorrat innerhalb

kürzester Zeit ausverkauft war. Die logische Reaktion der vielen gutgelaunten Studenten war ein Ansturm auf die Bierbar, frei nach dem Motto `was wir essen, kömma trinken a`. Natürlich gab's dann auch mehrere `Happy Hours` an der Bierschenke und so flossen, aus unserem uner-

schöpflichen Biervorrat, 250 Liter Bier über die Theke, mit den abschließenden Worten unseres Bierbrauers Alois, `so viel hab ich fürs Grillfest noch nie gebraut`.

Bei Tanz und guter Stimmung verging die Zeit nur so im Flug, auch die DJ's waren noch in Hochform. Also zog sich die `letzte Runde` bis 3 Uhr nachts, als wir dann den Zapfhahn endgültig abdrehen mussten, da wir noch alle Bänke, Zelte, Bars, ... , abbauen mussten.

Wer jetzt so richtig Lust auf's feiern bekommen hat, keine Sorge es gibt auch dieses Sommersemester wieder ein Grillfest und für diejenigen, die nicht so lange warten können am 16. Dezember ist unser Glühweinstand.

*Matthias Wörgötter*

